
PROCES-VERBAL DE LA SEANCE n° 3 
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 01 Février 2022

Le quorum étant atteint (12 membres présents), Monsieur LAUNAY J.M., remplaçant de M. TCHUNG-
MING, Principal du collège et président de séance, déclare la séance ouverte à 18h15. Madame 
DENIAUD Adjointe Gestionnaire est secrétaire de séance.

 Approbation du PV du CA n°2 du 23/11/2021

Les membres du conseil d’administration adoptent le PV de la séance du conseil d’administration n°2 
du 23/11/2021.

Vote du CA : Pour : 12 Abstention : 0 Contre : 0

18 h32 Arrivée de M. Alemany  J.

 Convention Cité Educative

Monsieur Launay présente les actions et le rôle de la Cité Educative :

 Acquisition d’une flotte de vélos,
 Equipement en matériel vidéo et numérique,
 Accompagnement numérique :

 Prêt de 50 ordinateurs aux familles,
 Café des parents avec Id’ numérique.

 Projet Jet FM et parcours éloquence,
 Constitution du CVC avec la FAL,
 Projet Télémaque pour des élèves de 5ème

…. mais aussi le contrat territoire lecture du grand Bellevue, …
 Perspectives:

 31 mars : conférence sur les besoins des enfants et adolescents, 
 3 mai : les rencontres de la Cité éducative,
 21 mai : manifestation à l’initiative des personnels des CDI, des médiathèques

… mais aussi des rencontres entre professionnels (formations, référents, …).

Vote du CA : Pour : 13 Abstention : 0 Contre : 0



 Convention SOLEUS
Madame Deniaud présente la société Soleus qui effectuera le contrôle de l’installation sportive du 
City Stade.

Vote du CA : Pour : 13 Abstention : 0 Contre : 0

 DGH

Monsieur Launay, présente un tableau de la répartition provisoire des moyens afin de justifier 
l’absence de création et de suppression de poste pour la rentrée 2022. 

M. Alemany J.,  Vice-président Action sociale de proximité, insertion et lutte contre l’exclusion au 
département 44, a souligné et félicité l’engagement des professeurs permettant l’ensemble des 
projets présentés par M. Launay.  

QUESTIONS DIVERSES :

Les portes ouvertes : en raison du contexte sanitaire, les portes ouvertes prévues le 22 Janvier
ont été annulées. Un report est envisagé. Concernant nos futurs élèves des visites individuelles
pourront être envisagées. Des réunions dans les écoles pourront être effectuées en présence
d’actuels parents d’élèves du collège.

Monsieur LAUNAY lève la séance à 19h31.

Le secrétaire de séance Le Principal
Alexandra DENIAUD              J.M. LAUNAY


